



UCR y CCSS prorrogan convenio tres meses

Continúa negociación de nuevo contrato para funcionamiento de Ebais en Montes de Oca

24 JUN 2011 Gestión UCR



Vecinas de Montes de Oca manifestaron a autoridades universitarias y municipales su preocupación por un eventual cierre de los EBASIS en el cantón (foto Laura Rodríguez).

Las autoridades de la Universidad de Costa Rica (UCR) y la Caja Costarricense de Seguro Social ([CCSS](#)), acordaron prorrogar por tres meses a partir del 1° de julio, el contrato de prestación de servicios mediante el cual la Institución brinda atención primaria en salud a cerca de 200 mil habitantes de Montes de Oca, Curridabat y La Unión.

Según lo explicó la Dra. Yamileth González García, rectora de la UCR, la prórroga se **aceptó con el fin de que ambas partes puedan definir con tranquilidad los términos de una nueva**

contratación y a la vez, continuar brindando un servicio tan fundamental como es la atención en salud a las comunidades involucradas. Asimismo, para garantizar el salario de cerca de 400 personas que laboran para el Programa de Atención Integral en Salud ([PAIS](#)).

Con la prórroga, la CCSS se comprometió además, a realizar las diligencias necesarias para **cancelar a la UCR a la brevedad los montos que se le adeudan** hasta el 30 de junio de 2011.



La rectora Yamileth González y el Alcalde de Montes de Oca, Fernando Trejos, atendieron las consultas de la población del cantón que se congregó en el Parque de San Pedro (foto Laura Rodríguez).

Con ese fin se realizarán los estudios técnicos necesarios que permitan **reajustar el precio de los servicios prorrogados** a partir del 1° de julio del año en curso, a su valor real a efectos de mantener el equilibrio financiero del contrato.

El pago del reajuste se hará según el resultado que arrojen los estudios técnicos, reconociendo cualquier diferencia a partir del 1° de julio de 2011, en forma retroactiva.

Una vez que se suscriba y formalice el nuevo contrato, éste empezará a regir de forma inmediata y comenzará su ejecución, dejando sin efecto la prórroga establecida la tarde de ayer, no así las obligaciones asumidas por ambas partes en la misma.



Las y los vecinos de Curridabat, Montes de Oca y La Unión, se acercaron al Parque Kennedy a conocer de primera mano cómo marchan las conversaciones UCR-CCSS (foto Laura Rodríguez).

La prórroga acordada coincidió con una concentración de vecinos, convocada para esta mañana por el Alcalde de Montes de Oca, Fernando Trejos Ballestero, quien en el Parque Kennedy del cantón, ofreció su apoyo a la rectora Yamileth González.

Trejos, al igual que muchos de los vecinos y vecinas presentes, se mostraron satisfechos con el servicio que brindan los EBAIS administrados por la UCR, por lo que externaron a las autoridades universitarias su preocupación porque aún no se ha concretado un nuevo contrato.

Fue necesario suscribir, una nueva prórroga hasta el 1º de octubre de 2011, dado que justamente el próximo jueves 30 de junio, vence la anterior prórroga de esa contratación directa.

En todo momento las autoridades de la UCR han reiterado a la Presidenta Ejecutiva de la CCSS, Dra. Ileana Balmaceda Arias y a la Gerente Médica, Dra. Rosa Climent Martín, la voluntad de la Institución de continuar la relación contractual en condiciones satisfactorias para ambas partes.

[Rocío Marín González](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
rocio.marin@ucr.ac.cr

Etiquetas: [pais](#), [atencion integral en salud](#), [convenio ucr-ccss](#), [ebais](#), [rectoria](#), [municipalidad de montes de oca](#).